



frente de Juventudes

Consignas

CARTA ABIERTA del Delegado Provincial de Frente de Juventudes a los alumnos del Instituto Laboral "Ruiz de la Hermosa", de Daimiel

Mis queridos amigos y camaradas:

Hace días, en la Plaza de vuestro pueblo, recordaba cuántas razones tenemos para ser leales con el destino juvenil que nos ha tocado vivir. Ya hace meses, en vuestro Centro, al dirigiros la palabra, os señalé cómo os quería y cómo os quiere la Falange en estos momentos y para siempre. Cuando os hablo, cuando me dirijo a vosotros, cuando converso con las juventudes de nuestros pueblos, se me acrecienta la responsabilidad y con ella la emoción. Sois, camaradas, ni más ni menos, que el más espléndido de los futuros de España. Sois, la fuente encantada de la Patria. Sois, la razón de los desvelos del Caudillo Franco y la razón de la centinela ferrosa de vuestros Profesores. Sois mi orgullo, mi buen orgullo de jefe y el honor que me deparais al mandaros.

Sed siempre hombres de futuro. De futuro ambicionado y querido, viviendo el presente con todas sus consecuencias.

Estudiad y aprended. Una Patria se hace con el esfuerzo de todos y la Revolución está, también, en las apretadas líneas de los libros como en los talleres donde trabajáis, como en los campos en los cuales vivís.

Sed humildes—la humildad es la verdad sin hipocresías ni apariencias, varonilmente humildes—diciendo al pan, pan, y al vino, vino, y sin ceder un ápice de razones, cuando la razón tengáis.

Vivid sobre esta tierra con el orgullo de ser manchegos, recordando que José Antonio estuvo con vuestros padres y que el ser español es una de las pocas cosas serias que se puede ser en el mundo.

Buscad, frente a todo, servicios. Trabajo, y con el trabajo, afán de hacer las cosas bien hechas. Obras tan bien hechas, que sean hechas para Dios. Tener espíritu de sacrificio, porque renunciar, sacrificarse, es patrimonio de los elegidos. Y vosotros estáis elegidos para hacer el mejor futuro de la Patria.

Mantener la fe, fe que encienda y arrastre a los demás. Fe en Dios, que es signo de firmeza en los hombres. Fe en España, esta Patria a la que hay que amar con tan alto amor, que hay que jurarse vivir y morir por ella, como una madre adorada. Fe en vosotros mismos, porque esa capacidad de fe, es el seguro triunfar.

Ambicionad el pan para todos, justamente repartido sobre la fraternal mesa hispánica.

Quered la justicia por igual. La justicia para todos.

Mostrad hermandad, en todo tiempo, lugar y circunstancias.

Poned amor y recogeréis amor también. Una Patria se construye, se levanta, se hace, derrochando amor.

Tened caridad y juzgaros a vosotros mismos, antes que juzgar a nuestro prójimo.

En todo, ponéd un granito de audacia.

Y no olvidéis que alegremente, muy alegremente, tiene que vivir la Juventud, consciente, segura, responsable de esta hora que le ha tocado vivir.

Os abraza vuestro DELEGADO PROVINCIAL.

día en los actos celebrados con tal motivo.

Como escenario de los mismos se eligió el Salón de Actos del Instituto Laboral, y a las siete de la tarde del día 29 de octubre, se reunieron las Centurias «Manuel Carmona» y «República Argentina», de Flechas, y la Centuria «San Fernando», de Cadetes y Guías, para celebrar el pase simbólico a la Guardia de Franco de los camaradas de FF. JJ.

ANIVERSARIO DE RUIZ DE LA HERMOSA

El día 3 de noviembre, al cumplirse el XXI aniversario del Primer Caído de la Falange, José Ruiz de la Hermosa, cuyo nombre lleva el Instituto Laboral, se celebró una misa en la Iglesia Parroquial de San Pedro Apóstol, a la que asistieron, con la madre y hermanas del Caído, el Claustro de Profesores en pleno y todos los alumnos.

El día 7 de noviembre tuvo lugar el homenaje oficial a la memoria de Ruiz de la Hermosa. Presidió los actos, en representación del Ministro Secretario General del Movimiento, el Lugarteniente General de la Guardia de Franco, camarada Nicolás Murga, acompañado del Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, miembros del Consejo Provincial y Local de la Falange, Jefes Locales y alcaldes de los pueblos próximos.

Hubo primero una misa en la Iglesia de San Pedro, y después de esta ceremonia religiosa, en la Plaza del Generalísimo, ante gran cantidad de público, Falanges Juveniles de Daimiel y 700 Guías del Frente de Juventudes, el Lugarteniente General impuso la medalla de la Orden de Cisneros al Lugarteniente Comarcal; el Ayudante Provincial para las FF. JJ. leyó los nombres de los camaradas que desde el Frente de Juventudes iban a pasar al Movimiento, a los que el camarada Murga tomó el juramento de la Falange.

Posteriormente el Delegado Provincial de la Organización Juvenil pronunció el discurso de despedida a los camaradas que dejaban las filas del Frente de Juventudes para engrosar las del Movimiento; el Delegado Local de la Vieja Guardia habló a los nuevos militantes, y el Jefe Provincial de la Falange, camarada Del Moral, pronunció un emocionante discurso aludiendo al Primer Caído Falangista y dando consignas políticas a los nuevos miembros del Movimiento.

Por último, el Lugarteniente General de la Guardia de Franco, se dirigió a los nuevos militantes, a los que dió la bienvenida, felicitando al camarada Pérez Cornes, Delegado Provincial del Frente de Juventudes, por la magnífica labor que realiza.

Más tarde y con asistencia de las Falanges Juveniles, ante la tumba de Ruiz de la Hermosa, fué hecha una ofrenda de rosas y coronas de laurel.

ACTIVIDADES DE LA CENTURIA

Inaugurado el día 2 de octubre el nuevo año político, han dado comienzo las Falanges Juveniles de Daimiel a sus actividades.

Por lo que respecta a la Centuria «Manuel Carmona», integrada por alumnos de este Instituto, las reuniones semanales

de Centuria se llevan a cabo con toda normalidad.

DIA DE LA FE

La primera conmemoración en el presente curso correspondió al Día de la Fe. El Frente de Juventudes participó en este